
昨日，成都2024汤尤杯进入第
4 个比赛日。随着赛事的深入进
行，世界羽联和中国羽协对成都
2024 汤尤杯的举办越发满意。昨
日 15 时，世界羽联秘书长托马斯·
伦德在赛事间隙接受了媒体采
访。托马斯·伦德高度评价成都
2024汤尤杯，他说：“成都2024汤尤
杯办赛达到世界最高水平。”

成都日报锦观新闻：成都2024
汤尤杯已进入第4 个比赛日，你对
赛事整体评价如何？

托马斯·伦德：成都在赛事的
举办上非常精心。据我了解，所有
的参赛队员都非常享受在成都比

赛的过程。4 天的比赛中，有不少
精彩对决。每天体育馆（成都高新
体育中心）都有很多观众，他们为
球员加油，可以最大限度激发球员
的比赛热情，让比赛更加精彩。

成都日报锦观新闻：能具体说
下你对成都2024汤尤杯的评价吗？

托马斯·伦德：我非常满意，成都
2024 汤尤杯办赛达到世界最高水
平。截至目前，成都2024汤尤杯赛
事推进非常顺利。我每天都会在场
内走来走去观察，发现所有人都在辛
勤工作。在这里我尤其要表扬志愿
者，他们非常努力，每天工作到很晚。

成都日报锦观新闻：能谈谈你

对成都这座城市的印象吗？
托马斯·伦德：成都是一座非常

漂亮的城市，这些年我到过中国很多
城市，每个城市发展都非常快，成都
是其中表现非常优秀的一个。我在
成都的街头走走看看，发现这里的体
育设施非常齐全，城市现代感非常
强，这是在其他城市非常少见的。这
对城市的发展起到非常好的促进作
用，同时也让广大市民从中得益。到
现在，成都已经举办了很多精彩的比
赛，世界羽联也想携手成都，为城市
发展作出自己的贡献。

成都日报锦观新闻记者 胡锐
凯 陈浩 摄影 李冬

世界羽联秘书长托马斯·伦德：

成都2024汤尤杯办赛达到世界最高水平

世界羽联主席保罗-埃里克·霍耶：

期待更多成都羽毛球运动员走上世界赛场
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4月30日，成都2024汤尤杯进
入第4天，比赛赛况更加激烈和刺
激。下午5点，赛场迎来一位特殊
的来宾——世界羽联主席保罗-埃
里克·霍耶。来蓉多天，一直忙碌
的他第一次来到成都高新体育中
心比赛现场，感受赛场氛围。

随着比赛的进行，保罗-埃里
克·霍耶也沉浸其中，为选手欢呼加
油。“今天的比赛非常精彩，中国的
石宇奇、丹麦的安赛龙等全世界最
优秀的选手在这里展现出最出色的
表现。”保罗-埃里克·霍耶说，现场
比赛的氛围也非常热烈，能够充分
感受到大家对羽毛球这项运动的喜
爱。观看比赛之余，他也注意到了

整座场馆的设施和布置：“我看到了
场馆的灯光秀，十分惊艳，整座场馆
的设施一流，功能也非常齐全。”

作为世界羽联主席，自成都申
办2024汤尤杯以来，保罗-埃里克·
霍耶就对这座城市印象深刻。在
他看来，成都作为世界最高水平的
羽毛球团体赛事主办方，已经向全
世界证明了这座城市具备举办国
际大型赛事的能力，尤其是在筹备
和举办的过程中所体现出来的勤
奋和合作精神让人印象深刻，其间
所有的安排也都非常专业，让他对
成都今后在羽毛球方面的发展充
满期待：“本次赛事在成都举办，将
会非常有利于下一代羽毛球运动

员的发展，也许从成都汤尤杯开
始，就会在不久的将来，看到更多
来自成都的运动员经过努力和拼
搏，走上世界赛场。”

谈及成都，保罗-埃里克·霍耶
还有一些遗憾，这几天忙着开世界
羽联年度大会和会员论坛，没有时
间到城市里去走一走看一看，接下
来几天他希望有更多的机会能够到
成都街头去充分感受这座城市。不
仅如此，他还期待今后有更多机会
来到成都：“在羽毛球方面，成都已
经是我们重要的合作伙伴，未来一
定会带着更多重大赛事回到成都。”

成都日报锦观新闻记者 吴怡
霏 摄影 李冬

综合四川日报本报消息（四川日
报全媒体记者 王成栋 成都日报锦观
新闻记者 陈泳）4月29日，省委常委、
组织部部长、省委农村工作领导小组副
组长于立军在成都和德阳专题调研“天
府良机”研发制造推广应用等工作时强
调，要深入贯彻习近平总书记对四川工
作系列重要指示精神，以更大力度加快
补齐农机装备短板，为全省农业农村现
代化、新时代更高水平的“天府粮仓”建
设打下坚实基础。副市长陈志勇在成
都陪同调研。

调研中，于立军先后来到四川川龙农
业装备集团有限公司生产厂区、四川省农
业机械科学研究院、四川省农业机械鉴定
站农业机械实验鉴定基地、四川省丘区山
区智能农机装备创新中心和什邡市泽发
农机专业合作社，详细了解农机制造、科
技创新、推广鉴定、中试平台运行和农机

服务等农机全产业链推进情况。
于立军指出，近年来，锚定服务农

业农村现代化、新时代更高水平的“天
府粮仓”建设，四川启动实施“天府良
机”行动，全省农机研发制造、科技创
新、作业服务等环节取得了一定进步，
全省农作物综合机械化水平不断提升，
但在部分领域仍然存在着短板和弱
项。要进一步紧盯技术集成攻关和推
广应用，不断放大“天府良机”行动实施
效果。要进一步聚焦主要粮油作物机
械化，加快创新资源整合和创新、中试
平台打造，强化技术集成攻关，研发一
批适应四川地形地貌和作业实际需要
的农机农具。要进一步打通推广应用
的“最后一公里”，用好用活农机购置补
贴等政策，因地制宜培育壮大一批农机
社会化服务主体，以综合机械化率水平
的提高带动种粮农户降成本、增效益。

“成都在举办国际赛事上已经
非常有经验，我也希望越来越多这
样的比赛能够在成都举办，为新加
坡和中国在运动赛事方面提供交
流合作的机会。”在成都高新体育
中心和新加坡羽毛球运动员交流
后，新加坡驻成都总领事陈知恩接
受了记者的采访。

陈知恩说，新加坡曾多次举办
F1 大奖赛，2024 年 F1 新加坡大奖
赛也将于9月举办。他非常了解，
积累举办国际赛事的经验，不仅能

够提升城市知名度，也将促进城市
经济发展：“成都频繁举办国际赛
事，让全世界对这座城市的了解有
所加深，也进一步吸引更多其他的
国际赛事落地。”

到任满一年，陈知恩也见证
了这一年来成都建设世界赛事名
城过程中的变化。“去年举办的
成都大运会、成都国际乒联混合
团体世界杯等都让全世界看到了
成都举办国际赛事的能力，明年
还将举办世界运动会，我相信这

座城市建设世界赛事名城的脚步
会越来越快。”

比赛虽然紧张刺激，陈知恩也
不忘推荐新加坡的羽毛球运动员去
感受这座城市：“从新加坡回来的大
熊猫叻叻在中国大熊猫保护研究中
心都江堰基地生活得很好，虽然运
动员们已经去成都大熊猫繁育研究
基地看了其他熊猫，我还是推荐他
们可以去都江堰看一看叻叻。”

成都日报锦观新闻记者 吴怡
霏 摄影 李冬

昨日上午，成都2024汤尤杯展开小组赛最后一轮争夺。已经锁
定出线资格的中国女羽和印度队争夺小组第一，最终中国女羽以5∶0
击败对手，三战全胜，未失一局，以小组第一成功出线。中国男羽凭
借单打强劲的实力，以3∶2击败韩国队，也以小组第一晋级八强。

强化技术集成攻关和推广应用
以更大力度加快补齐农机装备短板

前两轮被雪藏的奥运冠军陈雨菲
昨日在成都高新体育中心首次亮相，
她的对手是排名世界第83的巴鲁阿，
陈雨菲在观众助威声中以 21∶12、
21∶10击败对手。“我还处在适应阶
段，适应赛场的球速、风向和灯光，还
有比赛的感觉。”赛后陈雨菲说。

中国第一女双陈清晨/贾一凡
随后以21∶13、21∶12击败康根巴姆/
米什拉。汤尤杯作为奥运会前最重
要的热身机会，也是摸底对手的好
机会。在谈到最想和哪个对手交手
时，贾一凡说：“很久没有跟韩国的
金昭映/孔熙容打比赛，金昭映这次

没有来，挺可惜的。”
韩悦与安莫尔的比赛进行到第

二局时，安莫尔崴脚退出比赛，韩悦
赛后表示：“越到后面对手越强，要
以更加严谨和积极的心态面对接下
来的每一场球。”在随后两场比赛
中，谭宁/刘圣书以2∶0击败辛兰/里
蒂卡，王祉怡同样以2∶0战胜坦维·
夏尔马，中国女队开赛以来打出第
三个5∶0。

小组第一！国羽男女队强势晋级八强

中国男羽昨晚迎来开赛以来最
艰难的一场比赛。

小组赛最后一战，中国男队继续
派出全部主力出战。石宇奇、李诗沣
连续登场，陆光祖担任第三单打；两
个双打位选择的是王昶/梁伟铿和刘
雨辰/欧烜屹。

首 场 争 夺 石 宇 奇 遭 遇 顽 强 抵
抗。在先失一局的情况下，石宇奇以
21∶17和21∶7连扳两局，逆转获胜。

王昶/梁伟铿与姜珉赫/徐承载
的男双之战堪称焦点，两对组合目前
世界排名前二，最终王昶/梁伟铿1∶2
不敌对手，输掉了开赛以来中国队的
第一分。

在随后的争夺中，中国男队发挥
出单打优势，由李诗沣2∶0击败李宥
奎。双方的第二双打争夺同样非常
激烈，刘雨辰/欧烜屹在以 21∶17 赢
得首局后，被对手逆转。压力来到国
羽第三单打陆光祖身上，好在其顶住
压力，以 2∶0 战胜宇胜勋，帮助中国
男队以3∶2险胜韩国队，顺利拿到小
组第一。

按照规则，5月1日小组赛结束后
将进行淘汰赛抽签，中国男、女队均
以小组头名出线，作为一号种子理应
落位上半区。究竟谁可能成为中国
队 1/4 决赛和半决赛的对手，让我们
拭目以待。

成都日报锦观新闻记者 陈浩
胡锐凯 摄影 李冬

女羽打出第三个5∶0

男羽3∶2险胜韩国

新加坡驻成都总领事陈知恩：

成都举办国际赛事越来越有经验

汤尤杯嘉宾走进大熊猫繁育研究基地

“以后还会带着家人一起来成都”

上接01版
会议强调，要因地制宜发展新质生

产力。要加强国家战略科技力量布局，
培育壮大新兴产业，超前布局建设未来
产业，运用先进技术赋能传统产业转型
升级。要积极发展风险投资，壮大耐心
资本。

会议指出，要坚定不移深化改革扩
大开放，建设全国统一大市场，完善市
场经济基础制度。要积极扩大中间品
贸易、服务贸易、数字贸易、跨境电商出
口，支持民营企业拓展海外市场，加大
力度吸引和利用外资。

会议强调，要持续防范化解重点领
域风险。继续坚持因城施策，压实地方
政府、房地产企业、金融机构各方责任，
切实做好保交房工作，保障购房人合法
权益。要结合房地产市场供求关系的
新变化、人民群众对优质住房的新期
待，统筹研究消化存量房产和优化增量
住房的政策措施，抓紧构建房地产发展
新模式，促进房地产高质量发展。要深
入实施地方政府债务风险化解方案，确
保债务高风险省份和市县既真正压降
债务、又能稳定发展。要持续推动中小
金融机构改革化险，多措并举促进资本
市场健康发展。

会议指出，要扎实推进绿色低碳发
展。认真实施空气质量持续改善行动
计划，加强煤炭清洁高效利用和可再生
能源消纳利用，持续有力开展“碳达峰
十大行动”，加快废旧物资循环利用体
系建设。

会议强调，要切实保障和改善民

生，突出就业优先导向，促进中低收入
群体增收，织密扎牢社会保障网。要巩
固拓展脱贫攻坚成果，扎实推进乡村全
面振兴。要抓好安全生产，推动安全生
产基础设施更新改造升级。各级领导
干部要严守政治纪律，坚决贯彻落实党
中央决策部署，不断开创高质量发展新
局面。

会议指出，推动长三角一体化发展
是以习近平同志为核心的党中央作出
的重大战略决策。要深刻领会党中央
战略意图，推动长三角一体化发展取得
更大突破，更好发挥先行探路、引领示
范、辐射带动作用。

会议强调，要始终紧扣一体化和高
质量两个关键，着力推进长三角一体化
发展重点任务。要加快突破关键核心
技术，统筹推进传统产业升级、新兴产
业壮大、未来产业培育，在更大范围内
联动构建创新链、产业链、供应链。要
加快完善体制机制，打破行政壁垒、提
高政策协同，推动一体化向更深层次更
宽领域拓展。要率先对接国际高标准
经贸规则，积极推进高层次协同开放，
塑造更高水平开放型经济新优势。要
坚持底线思维，统筹好发展和安全，加
强生态环境共保联治和区域绿色发展
协作。中央区域协调发展领导小组要
加强统筹协调，有关部门要加大支持力
度，上海市要更好发挥带动作用，江苏、
浙江、安徽三省要各扬所长，凝聚强大
工作合力，不断谱写长三角一体化发展
新篇章。

会议还研究了其他事项。

决定召开二十届三中全会

4月30日，参加成都2024汤尤杯的
官员、教练、运动员和媒体代表们，走进
成都大熊猫繁育研究基地。不少嘉宾
第一次来到成都，火锅、大熊猫，以及热
情洋溢的成都观众，给他们留下了极为
深刻的印象。

大熊猫除了竹子还喜欢吃什么？需
要定期给大熊猫洗澡吗？……在参观过
程中，外国嘉宾纷纷提出问题，在讲解员
的解答下，他们对大熊猫的生活习性、食
谱、分布、濒危等级等知识有了深入了解。

来自比利时的技术官员Bert Van-
horenbeeck非常喜欢大熊猫，专门在成
都熊猫基地内设商店里选购了可爱的
大熊猫玩偶。“这是我第一次买大熊猫玩
偶，对我而言这是此次汤尤杯之行的纪
念品，让我记住成都。”Bert Vanhoren-
beeck说，成都还带给他非常多美好的回
忆，自己也用照片记录了很多难忘瞬间。

在和记者交谈过程中，Bert Van-
horenbeeck 现学了中文“我爱成都”。
他表示，以后还会带着家人一起来成都
看大熊猫。

同样被大熊猫深深吸引的还有来
自印度尼西亚的媒体代表 Diena Putri
Bella。“以前只在动画片或者影像资料
里见过大熊猫，这次和它这么近距离见
面，感觉非常可爱！”Diena Putri Bella
表示，自己还想再来一次，有机会的话
也想去看看小熊猫。

马来西亚媒体记者Meketar Amiril
Muttaqien也是第一次见到大熊猫。他
表示大熊猫比他想象的还要可爱得多，

“不仅大熊猫很出名，我们能感受到成都
在国际上的知晓度越来越高，也祝福这
座城市未来能更好。”

“我来过中国很多次，但这是第一
次来成都。”德国运动队随队官员Kra-
nitz Martin是第二次看到大熊猫，他对
上一次在北京看大熊猫的场景还记忆
犹新。Kranitz Martin对此次成都2024
成都汤尤杯筹备情况表示满意。他认
为无论是赛事场地还是整体氛围都能
让运动员更好地发挥。

成都日报锦观新闻记者 李菲菲
摄影 詹妮

他
们
眼
中
的
成
都2024

汤
尤
杯

中国女羽三战全胜，未失一局


